



高口やすひこ通信



立川市議会議員 高口靖彦
電話・FAX 534-0267 柏町在住
E-mail: takaguchi@komei-tachikawa.com
<http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi>
フェースブック yasuhiko.takaguchi

新春



輝かしき2014年の新年を迎えられましたことを心からお慶び申し上げます。

多くの国民、大衆の「衆望」を担い、真の国民政党として誕生した公明党は、本年11月17日、結党50周年を迎えます。激動の日本政治史の中で、公明党は、結党時に掲げた「大衆福祉」「日本の柱」を担う“要の党”として、重要な役割を果たしてまいりました。今日まで公明党を支えてくださった皆様に、心から感謝と御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

そして今年は、立川市議選が行われます。私自身、『いよいよ』の決意で頑張ってまいります。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

高口 靖彦



【平成25年第4回市議会定例会報告】

平成25年第4回定例会が11月28日から12月20日までの会期で開催されました。

今定例会では、泉市民体育館や立川市駐車場を指定管理者に委託する議案などが上程され、慎重審査した結果、全て原案通り可決しました。

また、12月12日に開かれた第4次基本構想審査特別委員会では、平成27年度にスタートする第4次長期総合計画に関する事項について審議しました。

なお、私は11月29日の本会議の一般質問で、学校と教育の充実について、雑誌スポンサー制度の導入について、若者支援について、バリアフリー整備について市長の考えと今後の取り組みをたずねました。

(詳細は次ページ)

私の一般質問の主な質問内容



★学校と教育の充実のために

- ◆主張 中学校給食で野菜料理を残す生徒が多い。食育の観点からも、市内の農家の方々に協力を仰ぎ、野菜料理の大切さを訴えていくべき
- ◆主張 現在、学校の定期健康診断に色覚検査が実施されていない。小学校入学前の健康診断で保護者の同意を得て色覚検査を実施すべき
- ◆主張 近年インフルエンザ等のウイルスの脅威が増している。市内の全小中学校の保健室に空気清浄器を備えるべき
- ◆主張 小中学校で児童・生徒が使うパソコンについて、より機能的なタブレット端末型に切り替えていくべき
- ◆主張 小中学校で普通教室に空調機が設置されたことは高く評価する。今後は、特別教室等への設置を進めていくべき

★雑誌スポンサー制度の導入について

- ◆主張 図書館が所蔵する雑誌の購入代金の全部または一部を、企業・団体等が負担する雑誌スポンサー制度が全国の自治体で広がりつつある。立川市としても取り組んでいくべき

★若者支援について

- ◆主張 若者世代のネットワークが弱いと言われる。30代の若者の活力を地域社会に生かすべく、そのきっかけとして30歳の成人式を行うことを提案する

★バリアフリー整備について

- ◆主張 市庁舎タクシー乗り場の段差が高くなっている。フラット化するなどの対策を講じるべき
- ◆主張 立川駅北口デッキの車いす用の避難路について、普段ドアに施錠されており、震度5以上の地震発生時に自動開錠する仕組みだが、開錠されなかった場合に備え、スペアキー管理の対策を取るべき

概要、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。私は今後も上記質問が確実に実施されていくよう努めて参ります。特に図書館の雑誌スポンサー制度の導入について早期の実施を主張してまいります。

平成26年度の予算要望書を提出！

公明党立川市議団は、清水市長に平成26年度の市の予算編成に対する要望書を提出しました。

【要望した内容】

- ★介護施設（グループホーム、小規模多機能介護施設）の整備、増床を推進すること
- ★うつ病対策を積極的に取り組むこと
- ★小児救急医療体制を創設すること
- ★保育園の利用者補助金制度を拡大すること
- ★胃がん予防の為にピロリ菌検査を実施すること
- ★小中学校のLAN環境を整備すること
- ★小中学校の特別教室への空調機設置を進めること
- ★橋りょう長寿命化計画を前倒し実施すること
- ★交通不便地域解消のための施策を実施すること

——など36項目の予算要望を提出しました



市長に予算要望書を提出

「障がいのある人もない人も暮らしやすい立川をつくる条例」 制定に関する請願を全会一致で採択

今定例会に、「障がいのある人もない人も暮らしやすい立川を考える会」の方々から上記条例の制定を求める請願が出され、全会一致で採択されました。

障がいは他人事のように思われがちですが、事故や病気等によりいつでも障がいを持つ可能性があります。今後は市民の皆様に理解の和を広げ、着実に実効性のある条例作りに尽力してまいります。

市議会の会議録などをデジタル配信へ

各議員に配布される会議録等は印刷物で膨大な量になります。私は議員になった直後から、経費の削減、及び環境の視点から配布資料のデジタル化を訴えて参りました。現在、各議員にタブレット端末の貸し出しと配布資料のクラウド化の予定で進められています。印刷物は必要最小限にとどめ、財政改革と紙資源の削減を進めます。



国立市図書館との相互連携の実施へ

行政の広域連携の促進と市民交流が活発になることを目的として2月を目途に立川市と国立市との図書館全館の相互利用が開始されます。私はこれまで図書館の広域連携を訴えてまいりました。今後は他の隣接市図書館との相互利用の実現に向けて、尽力してまいります。



立川駅周辺の渋滞緩和にパーク＆ライド社会実験



今春、欧州家具の“イケア”がオープンし、平成 27 年度には大型ショッピングセンター“ららぽーと”、平成 28 年度には立川駅北口西地区（旧第一デパート）に高層の商業・住宅施設が相次いでオープンする予定です。そのため、交通問題が立川のまちづくりにおける最重要課題になっています。

渋滞緩和対策の一つとして、12 月にパーク＆ライドの社会実験が行われました。国営昭和記念公園砂川口駐車場に車を停めて、バスに乗って立川駅前へ行くものです。

今後パーク＆ライドの本格実施の他、渋滞緩和に向けた取組みを推進してまいります。

立川市第4次長期総合計画を策定へ



立川市では、今後の社会経済の大きな変化を展望し、将来につながるまちづくりの展開を進めていくため、平成 27 年度からの第 4 次長期総合計画の策定を進めています。

市民意向調査や市民会議での意見を踏まえ、市議会としても基本構想の審査を行ってまいります。

立川市議会公式ツイッター

立川市議会は 11 月からツイッターの運用を始めました！

定例会や委員会などの情報発信を行います。まだ試行錯誤の段階ですが、是非、ご覧になってみてください。



身近な法律相談を実施しています

《公明党無料法律相談》

- ・ 毎週水曜日（第 5 週を除く）14 時から
- ・ 立川市錦町 1-4-4 立川サ-ハイツ 301
- * 予約制です。詳細は高口やすひこまで



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！

◆市議会議員

高口やすひこ励ます会 発行